

## Séjour cyclotourisme des féminines du Codep 49 du 05 au 09 09 2022 à Le Blanc.

Lundi 05 le RV fixé par notre Présidente et coordinatrice de ce rassemblement était à 16 h.

Certaines sont venues à vélo sur 3, 2 ou 1 journée et donc 43 femmes sur les 45 inscrites étaient présentes (2 arrivant le mardi matin).

Dans le local apprêté, les vélos sont rangés par les 4 hommes chargés de l'assistance de ce séjour et les chambres de 2, 3 à 4 sont mises à disposition.

A 19 h, premier regroupement pour le pot d'accueil servi juste avant le dîner qui sera suivi d'une présentation, par Jean Claude Chabirand dans une salle annexe, des 2 sorties du lendemain où 5 groupes de 5 à 10 se lanceront sur le GP et 1 groupe de 4 sur le PP. Les parcours ont été concoctés par le duo Magnarelle Chabirand (merci à eux).

Bon, au niveau sonore, nous avons été servis lors des regroupements pour les repas et les réunions Humour : on se serait cru dans un poulailler !! le seul moment silencieux fut celui quand Annette poussa une fort belle chanson pour célébrer ses ? ans (chut !! ça ne se répète pas) !! par contre, aucune retenue lors des parties intergénérationnelles de baby-foot quand un but était marqué ...

A 22 h 30 retour dans les chambres pour cette première nuit sur cette base de plein air bien fonctionnelle mais un peu vieillissante (un peu d'humour : notre public n'y était donc pas en perte de vue !!)

Mardi 06 des 6h 30, les téléphones sonnent le lever des corps car le petit déjeuner est servi à partir de 7 h, et le départ à 8 h 15.

Les vélos sont sortis par Jean Claude , Jean Yves et André et Jean Noël Délégué Sécurité du Codep les vérifie ( une poignée de frein arrière trop lâche sera resserrée , une jante et un pneu abîmés seront décelés , des sangles de casque seront resserrés ) , une cyclote sera reprise pour un départ avec un casque non attaché, des arrêts sur des ponts seront réprimandés , des stops franchis un peu en douceur mais avec prudence seront remarqués pendant ce séjour mais dans l'ensemble toutes les participantes se sont montrées assez disciplinées .

Les groupes s'élancent à intervalles réguliers et dans le groupe de Segré , Vanessa va apporter une note de fraîcheur , de jeunesse et de bonne humeur pendant ces 4 jours ; ( humour : son look avec ses tatouages et piercing s'intégrera à merveille avec les rides , les varices et la cellulite ) et la jeune femme semble bien connectée , même avec la voiture de Jean Claude , car dès que l'on arrivait derrière le groupe , elle se mettait en danseuse pour se projeter à l'avant du groupe et là , son bras gauche se mettait à tournicoter tel un bras d'éolienne pour nous faciliter le dépassement !!! des gestes a en faire pâlir un moniteur d'auto-école ...

Le GP de 90 km fera sa pause pique-nique à St Savin dans un parc bucolique et une crevaision au menu et un saut de chaîne, le tout agrémenté d'un petit coup de rouge offert chaleureusement par André et Jean Yves (sympa l'idée).

Le parcours empreint des petites routes où les dépassements se font difficilement (humour : les routes sont peu larges et certaines fesses un peu trop).

A Rouf lac, personne n'a osé pousser la porte du centre monastique de Chokhor Ling où Davina y consacre sa nouvelle vie ; à St Savin, l'église abbatiale a eu du succès par contre au retour, le viaduc du Blanc a été boudé mais les groupes qui l'ont ignoré y repasseront dès le lendemain soir, ouf le respect des organisateurs est sauf !!!

Les orages menacent mais nous seront tous rentrés avant les averses pour retrouver le groupe du PP de Béthines de 65 km. Ensuite, repos, douche, repas, réunion et dodo.

Mercredi 07, le GP de 95 km par St Benoit du Sault où une déviation sèmera un peu le désordre dans les groupes et dans la ville tant la déviation nous fera passer par des ruelles « treize et trois » ...

Le matin, Château Guillaume nous a charmé avec ses parterres de « cycles Amen », le pique-nique à Roussines encore marquer du passage récent du Tour de France, Chazelet et son château muré, Luzeret et sa commanderie, Neumes et son clocher château d'eau et la campagne étalant généreusement son niveau de vie avec des Limousines à tous les carrefours de prairies...

Retour à la base de plein air où le circuit de Lignac de 73 km arrive un peu après nous. Douche, repos, dîner, réunion et dodo.

Jeudi 08, le GP de 90 km de la Roche Posay passera à Angles sur l'Anglin comme le PP de 68 km ; le matin de petites averses et le vent contrediront l'avancée des cyclotes, une petite route gravillonnée et enherbée en son milieu les surprendra !! (Merci Jean Claude).

Le pique-nique se fait à La Roche Posay, ville thermale, sur la grande place centrale bien ombragée.

Sur le retour nous passons à Néons où la particularité de l'école communale est d'y former de futures lumières !!

En campagne, Aline et Angeline à la suite de perte de GPS font s'accrocher et chuter à très faible allure entraînant surtout la case de la selle d'Angeline que les assistants consolideront pour le retour.

A Le Blanc une selle neuve sera achetée pour le confort des prochaines sorties.

Retour des groupes un peu échelonné (retour par le Viaduc oblige !!), douche, repos, dîner, réunion et dodo.

Vendredi 09, pour le GP de 71 km de Lureuil, le départ est avancé en raison de la visite en 2 groupes, du château du Bouchet après avoir visité Ciron et sa lanterne des morts et son château de Romefort.

La visite de plus d'1 heure sera très enrichissante et intéressante (d'ailleurs Jean Claude y a retrouvé un ami à lui, un « pot âgé » blotti dans un coin de la cuisine) !! ; la maison du parc de la Brenne proche de la mer rouge a connu un franc succès.

Le pique-nique sous un vaste abri sera apprécié et le retour se fera à allure soutenue vers 15 h.

Les valises sont récupérées, les vélos fixés sur ou dans les véhicules, dernières embrassades et à 17h le parking est vide ...

Vivement 2023 et merci Anne Marie et le Codep 49 pour cette belle semaine.

Personnellement, j'y ai rencontré des femmes passionnées par la pratique Cyclotourisme et suite aux échanges avec certaines d'entre elles lors de ce séjour, je suis convaincu qu'elles ont des choses à dire et à faire et qu'elles doivent se faire entendre dans leur club, même y intégrer les Conseils d'Administrations ou des Commissions pour y pratiquer le vélo comme elles le souhaitent non pas la tête dans le guidon comme on a un peu coutume de le faire mais avec la tête hors du guidon.

Bien amicalement Jean-Noël Bouldard